Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)

Pressemitteilung



Hydraulischer Abgleich und Heizungspumpentausch

Der Verein "Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)" lädt zu seinem öffentlichen April-Energie-Stammtisch in 2018 ein.

Der Gesamtenergieverbrauch einer Warmwasser-Heizungsanlage kann deutlich gesenkt werden, wenn die Wärme gleichmäßig und in ausreichender Form im Gebäude verteilt wird. Dazu ist ein sogenannter "Hydraulischer Abgleich" und eine moderne Umwälzpumpe erforderlich. **Dipl.-Geograph Felix Schweikhardt** wird uns hierüber von einem Pilotprojekt der evangelischen Landeskirche in Baden berichten und uns über Details aufklären. Zum Stammtisch sind alle Interessierte, insbesondere Hausbesitzer mit Warmwasser-Heizungsanlagen, sehr herzlich eingeladen.

Wann: Donnerstag, der 26.04.2018 um 19:00 Uhr

Wo: Winden: Hauptstrasse 61, Nebenzimmer in der Pizzeria II Castello

Thema: Hydraulischer Abgleich und Heizungspumpentausch

Referent: Dipl.-Geograph Felix Schweikhardt, vom Evangelischen Oberkirchenrat Karlsruhe,

Büro für Umwelt und Energie

"Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind", so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**. Auf der Internetseite www.i-suedpfalz-energie.de können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

gez. Wolfgang Thiel
Vorsitzender

Hergersweiler, 22.03.2018